37. Staatsmeistertitel für Mader

Rollstuhl-Tischtennis: sechs Medaillen für den BSV Weißer Hof

GÄNSERNDORF. Mit einem Medaillenregen für den BSV Weißer Hof gingen die Titelkämpfe bei den Staatsmeisterschaften im Rollstuhl-Tischtennis zu Ende.

Vize-Paralympicssiegerin Doris Mader holte sich überlegen die Staatsmeistertitel im Einzel, Doppel und im Offenen-Bewerb bei den Damen. Im Mixed-Doppel gewann sie zusätzlich mit ihrem Vereinskollegen und Paralympicssieger Andreas Vevera ihren insgesamt 37. Staatsmeistertitel seit dem Jahr 2005. "Viermal Gold bei den Staatsmeisterschaften zu gewinnen, ist toll und freut mich sehr. Ich halte jetzt bei unglaublichen 37 Staatsmeistertiteln in dieser kurzen Zeit, ein Wahnsinn. Jedoch warten noch einige Tur-



Doris Mader und Andreas Vevera haben nach den Staatsmeisterschaften wieder schwer zu schleppen.

Foto: privat

niere und große Aufgaben auf mich, sind doch im September die Weltmeisterschaften in China, daher warten noch harte Trainingseinheiten auf mich. Aber mit diesen Erfolgen kann ich sicher im Training noch mehr Gas geben, um für die WM gerüstet zu sein", so die Gänserndorferin Doris Mader.

Andreas Vevera holte sich Gold im Einzel-Bewerb in der Klasse 1+2 und mit Hans Ruep Silber im